

Fecha: 14-06-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: FOTO DEL LECTOR

Pág.: 3 Cm2: 74,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

## **FOTO DEL LECTOR**



Hospital de Chillán destaca el altruismo de los ñublensinos en un nuevo día del donante de sangre. Si bien, son las mujeres quienes más donan de forma desinteresada, los hombres también tienen una alta concurrencia, pero lo hacen para ayudar a algún familiar o conocido, es decir de reposición.